

Antrag Nr. 22-O-16-0005

SPD und FDP

Betreff:

Geschwindigkeitsbegrenzung Klosterweg (SPD/FDP)

Antragstext:

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen SPD und FDP:

Welche Möglichkeiten sieht der Magistrat, die Geschwindigkeit der Rad- und Rollerfahrer auf dem Klosterweg so zu begrenzen, dass Fußgänger nicht gefährdet werden.

Begründung:

Der Klosterweg zwischen Flachstaße und Goerdelestraße ist als Verkehrsverbindung nicht nur bei Fußgängern, sondern auch bei Rad- und Rollerfahrer sehr beliebt. Zunehmend ist festzustellen, dass insbesondere die Nutzer von E-Bikes und Elektrorollen dort mit relativ hoher Geschwindigkeit entlang fahren. Dadurch kommt es immer wieder zu gefährlichen Situationen mit Fußgängern. Erst kürzlich wurde ein über 80 Jahre alter Mann von einem E-Bike-Fahrer angefahren. Zudem wird der Weg auch von Kindern benutzt, die zu dem dortigen Kinderspielplatz wollen. Es stellt sich deshalb die Frage, wie man Fahrrad- und Rollerfahrer dort zu einem langsameren Fahren veranlassen kann.

Wiesbaden, 25.01.2022